

"Excelsior" 1 Marzo 27/52

Violento Mitin de Estudiantes Contra Mayoral Heredia

Sólo Faltó que los Fogosos Oradores Pidieran su Cabeza

Los estudiantes normalistas y politécnicos celebraron ayer un violento mitin contra el ingeniero Manuel Mayoral Heredia, gobernador de Oaxaca, en el que sólo faltó que se pidiera la cabeza del mandatario.

Uno de los más fogosos oradores, Helio Carlos Mendoza, de la Escuela Nacional de Leyes, dijo que los estudiantes mexicanos no quieren la paz con Mayoral Heredia sino deponerlo, así sea por la fuerza.

Mendoza, quien reveló a un reportero de este diario que ha sido amenazado por la policía, añadió que si los estudiantes dejaban que el gobernador de Oaxaca siguiera en el poder, pronto no quedaría un solo oaxaqueño para ser gobernado.

Los estudiantes se reunieron en diferentes lugares de la ciudad y celebraron pequeños mitines antes de unirse en una columna que recorrió las principales calles de la ciudad hasta llegar a los periódicos y a la Secretaría de Gobernación.

Frente al jardín de Santo Do-

SIGUE EN LA PAGINA OCHO

que, metidos los muchachos, bajaron del auto y la emprendieron a cañonazos contra los pedigiñeos.

Juan Aguirre Miramontes y Rafael Robles, recibieron heridas en la cabeza. Los militares huyeron después de su fechoría y los muchachos fueron llevados a la primera Delegación de Policía que tomó conocimiento de los hechos.

NO HUBO CLASES EN

dianes Contra Mayo

z reunidos todos los con- ciado Enri
cerca de 2,000 mucha- mayor de
llevaron al cabo peque- de Segurida
frente a los periódicos tin Mustiel
Secretaría de Goberna- zona milita
menos de 10 oradores Esta acti
uso de la palabra, entre la CNE—
ar López de Garay, uno pesar de l
ganizadores del acto; Al celamiento
pez de León, de la Fe- tes Ernest
de Estudiantes Técnicos; da, Fulge
once de León y Helio Acevedo
endoza, entre otros. La pr
vierte qu
meta cu
los estu
Ciencias
tado de
sable a
neral ?
Los
rutivo
Ignaci

Salvador Mendoza, estudiante oaxaqueño, dijo que él y sus compañeros no habían venido de huida a la capital, sino a pedir la ayuda del pueblo de México. El estudiante advirtió que no era político como tampoco lo es el movimiento en Oaxaca, contra el gobernador Mayoral Heredia.

TELEGRAMAS DE LA FEU A MAYORAL Y A ALEMAN

La Federación Estudiantil Uni-

Violento Mitin de Estudiantes Contra Mayor

Sigue de la primera plana

mingo se citaron los estudiantes de Medicina y de Leyes. Allí tuvo lugar un incidente sangriento al ser detenido un automóvil por los estudiantes que tienen la costumbre de pedir dinero a los automovilistas para sufragar los gastos de sus manifestaciones.

El carro placas NSS033, según declaró uno de los estudiantes, iba ocupado por dos militares que, molestos por la actitud de los muchachos, bajaron del auto y la emprendieron a cañonazos contra los pedigrifeños.

Juan Aguirre Miramontes y Rafael Robles, recibieron heridas en la cabeza. Los militares huyeron después de su fechoría y los muchachos fueron llevados a la primera Delegación de Policía que tomó conocimiento de los hechos.

NO HUBO CLASES EN LA ESCUELA DE LEYES

La Escuela de Leyes fué cerrada ayer en señal de protesta por los sucesos de Oaxaca. El cierre se hizo de acuerdo entre la Sociedad de Alumnos y la Federación Estudiantil Universitaria, que preside José Villafuerte Miñangos.

También la Preparatoria fué cerrada para que los futuros bachilleres celebraran un mitin antes de salir hacia los periódicos. En cuanto a los estudiantes del Politécnico, abandonaron el local de Santo Tomás y se dirigieron a pie hasta las calles de Bucareh, portando carteles de protesta contra Mayoral Heredia.

CONSTITUCION DE LA SOCIEDAD FERROVIARIA

Sigue de la primera plana

res. Se espera un aumento de inversiones, especialmente de Jalisco y Nayarit, así como de las demás zonas de influencia de esa vía de comunicación.

Además del capital aludido, se gestionarán créditos para la rehabilitación del ferrocarril, en el concepto de que este año se dedicarán 70 millones de pesos para los trabajos iniciales, especialmente el mejoramiento de las vías.

Una vez reunidos todos los contingentes, cerca de 2,000 muchachos, se llevaron al cabo pequeños mitines frente a los periódicos y la Secretaría de Gobernación. No menos de 10 oradores hicieron uso de la palabra, entre ellos César López de Garay, uno de los organizadores del acto; Alberto López de León, de la Federación de Estudiantes Técnicos; Hugo Ponce de León y Hello Carlos Mendoza, entre otros.

Salvador Mendoza, estudiante oaxaqueño, dijo que él y sus compañeros no habían venido de huida a la capital, sino a pedir la ayuda del pueblo de México. El estudiante advirtió que no era político como tampoco lo es el movimiento en Oaxaca, contra el gobernador Mayoral Heredia.

TELEGRAMAS DE LA FEU A MAYORAL Y A ALEMAN

La Federación Estudiantil Universitaria dirigió ayer mismo sendos telegramas al señor Presidente de la República, al gobernador Mayoral Heredia y al jefe de la zona de Oaxaca, general Mustieles.

Al Primer Magistrado le pidieron los estudiantes universitarios que ordene el inmediato retiro de las tropas y tanques del frente del Instituto de Ciencias de Oaxaca, además de protestar enérgicamente en contra del gobernador por los sangrientos sucesos.

El mensaje al general Mustieles pide el inmediato desarme de "las chusmas agraristas" que aun se encuentran acuarteladas en Oaxaca. En lo que respecta al telegrama que se le envió al gobernador, los estudiantes hacen saber en él al ingeniero Mayoral Heredia la repulsa general del estudiantado por los sucesos sangrientos de la capital oaxaqueña.

Ayer mismo partieron hacia Oaxaca dos enviados especiales de la Federación Estudiantil Universitaria, Augusto Gómez Villanueva y Armando Corona Boza, ambos de Leyes, para que estudien la situación y rindan un informe a la FEU, para que este organismo estudiantil pueda adoptar una actitud más enérgica ante el gobernador Mayoral Heredia.

La Universidad de San Luis Potosí envió un telegrama a la F. E. U. notificándole que se solidariza con la actitud que adopte la Universidad Nacional de México ante el conflicto. De esta manera los enviados de la FEU también lo son de la universidad potosina. Por su parte los universitarios de Puebla, que acaban de salir de una huelga telegrafaron a la F. E. U. ofreciendo su apoyo en la lucha contra el gobernador Mayoral Heredia.

DECLARACIONES DE

Mayoral Heredia, General Mustieles, comandante de la zona militar. Esta actitud de acuerdo con el CNE, ha sido sostenida a pesar de las amenazas de desahucio hechas a los estudiantes. Fulgencio Vázquez, Carlos Acevedo y Antonio Carrón. La propia confederación que en caso de ataque a cualquier del Jefe de la zona de Oaxaca, Ciencias de todo el país, se someterá a Mayoral Heredia. Los miembros y miembros del Ejecutivo nacional, Ignacio Ríos y...

de irán al paro nacional, les ya anunciado.